



Centre
culturel canadien
Paris



Thomas Helman
Session acoustique

Thomas Hellman / Session acoustique

Concert le mercredi 14 septembre à 20h – Centre culturel canadien

Thomas Hellman est né à Montréal, d'un père américain et d'une mère française.

Pour une soirée, le musicien et chanteur au folk brillant se propose de raconter l'histoire américaine, de la conquête de l'Ouest à la crise des années 30, à travers des chansons tirées du répertoire blues, folk, et gospel de l'époque, dont il fait des adaptations bilingues.

Des textes littéraires de Frank H. Mayer, John Steinbeck et H.D Thoreau seront également mis en chansons. Le spectacle est inspiré d'une série de chroniques que Thomas Hellman a faite entre 2012 et 2014 pour l'émission *La tête ailleurs* à la radio de Radio-Canada.

Coup de Cœur de l'Académie Charles-Cros en 2007 et 2013.

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles : reservation@canada-culture.org